

REPUBLIC DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'OUEST

DEPARTEMENT DU KOUNG KHI

ARRONDISSEMENT DE DJEBEM

COMMUNE DE DEMDENG

SECRETARIAT GENERAL

SIGAMP



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

WEST REGION

KOUNG-KHI DIVISION

DJEBEM SUBDIVISION

DEMDENG COUNCIL

GENERAL SECRETARY

SIGAMP

**Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N° 04 /AONO/C-DDG/SG/SIGAMP/CIPMP-DDG/2023  
DU 15/05/2023 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX D'ENTRETIEN DES TRONCONS DE  
ROUTE CARREFOUR SEMTO - CARREFOUR TOKO'O - CAREFFOUR TO MVU (2,5 km) ET PLACE  
DE FETE CHEFFERIE BANGANG FONDJI-PLAINE DE BANGANG FONDJI (7 km) ; DANS LA  
COMMUNE DE DEMDENG, DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI, REGION DE L'OUEST (EN  
PROCEDURE D'URGENCE).**

### **1. Objet de l'Appel d'Offres**

Le Maire de la Commune de Demdeng, Autorité Contractante et Maître d'Ouvrage, lance pour le compte de la Commune de Demdeng, un Appel d'Offres National Ouvert, *en Procédure d'Urgence*, en vue de l'exécution des travaux d'entretien des tronçons de route CARREFOUR SEMTO - CARREFOUR TOKO'O - CAREFFOUR TO MVU (2,5 km) ET PLACE DE FETE CHEFFERIE BANGANG FONDJI-PLAINE DE BANGANG FONDJI (7 km) ; DANS LA COMMUNE DE DEMDENG, DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI, REGION DE L'OUEST.

### **2. Financement**

Les travaux objet du présent Appel d'Offres seront financés toutes taxes comprises sur le Budget du Ministère des Travaux Publics (MINTP) - Ligne Fonds Routier, Exercices 2023, 2024 et 2025.

### **3. Consistance des travaux**

Les travaux consisteront en l'entretien des tronçons de route CARREFOUR SEMTO - CARREFOUR TOKO'O - CAREFFOUR TO MVU (2,5 km) et PLACE DE FETE CHEFFERIE BANGANG FONDJI-PLAINE DE BANGANG FONDJI (7 km) (Travaux de chaussée, construction des dalots, buse métalliques, fossés maçonnés, fossés, etc...).

Les quantités caractéristiques de travaux sont données dans le cadre du détail quantitatif et estimatif (DQE) annexé au présent dossier.

Ces travaux sont subdivisés en deux (02) grands groupes ainsi qu'il suit :

Groupe 1 : travaux manuels,

(Devant être exécutés en HIMO)

- Débroussaillement,
- Fossés maçonnés,
- Etc.

Groupe 2 : travaux mécanisés faisant appel à la HIEQ (Haute Intensité d'Equipement)

- Ouverture de la piste ;
- Déblai ordinaire mis en dépôt ;
- Remblai provenant d'emprunt ;

- Reprofilage compactage ;
- Couche de roulement ;
- Construction des bus ;
- Construction des caniveaux avec dallette ;
- Construction des fossés maçonnés.
- Etc.

Les itinéraires concernéssont regroupés en un(01) lot unique comme présenté ci-dessous :

<b>Lot</b>	<b>Piste</b>	<b>Désignation</b>	<b>Linéaire (Km)</b>	<b>Localisation</b>
Unique	T1	CARREFOUR SEMTO – CARREFOUR TOKOUO – TO MVU	2.5	DEMDENG
	T2	PLACE DE FETE CHEFFERIE BANGANG FONDJI-PLAINE DE BANGANG FONDJI	7	DEMDENG
<b>Total</b>			<b>9.5</b>	

Le coût prévisionnel toutes taxes comprises de l'ensemble des travaux prévus dans le présent Appel d'Offres National Ouvert est de Deux Cent cinquante millions (250 000 000) F.CFA à exécuter en 03 (trois) années (**2023 : 60 000 000 FCFA ; 2024 : 70 000 000 FCFA et 2025 : 120 000 000 FCFA**).

#### **4. Participation et origine**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les entreprises de droit camerounais installées au Cameroun et exerçant dans le domaine du Bâtiment, Route et Travaux Publics.

#### **5. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté les jours et heures ouvrables au Secrétariat de la Mairie de Demdeng, ou appeler le **699 82 02 23 / 699 74 91 84** dès publication du présent avis.

#### **6. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu les jours et heures ouvrables au Secrétariat du maire de la Commune de Demdeng, dès publication du présent avis sur présentation d'une quittance de versement de la somme de **Cent Soixante-quinze mille (175 000) Francs CFA** non remboursable au titre des frais d'achat de dossier, **payable à la Recette Municipale de la Mairie de Demdeng**.

Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant de l'entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant de l'entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

#### **7. Cautionnement provisoire :**

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres par un établissement bancaire de premier rang agréé par le Ministre en charge des finances et d'un montant égal à **5 000 000 (Cinq Millions) Francs CFA**.

Le cautionnement provisoire sera libéré dans les trente (30) jours suivant la désignation de l'attributaire pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus et au plus tard Trente (30) jours après expiration du délai de validité des offres. Pour l'attributaire le cautionnement provisoire sera libéré dès la constitution du cautionnement définitif.

#### **8- Remise des offres :**

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en **Sept (07) exemplaires dont un (01) original et cinq (05) copies** marqués comme tels, devra être déposée sous pli fermé et contre récépissé dans les

services du Maire de Demdeng (Service en charge des marchés), au plus tard le **07/06/2023 à 10 heures précises**, et devra porter la mention :

**« Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N° 04 /AONO/C-DDG/SG/SIGAMP/CIPMP-DDG/2023 DU 15/05/2023 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX D'ENTRETIEN DES TRONCONS DE ROUTE CARREFOUR SEMTO - CARREFOUR TOKO'O - CAREFFOUR TO MVU (2,5 km) ET PLACE DE FETE CHEFFERIE BANGANG FONDJI-PLAINE DE BANGANG FONDJI (7 km) ; DANS LA COMMUNE DE DEMDENG, DEPARTEMENT DU KOUNG-KHI, REGION DE L'OUEST (EN PROCEDURE D'URGENCE).**

**A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »**

## **9. Recevabilité des offres**

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt, seront déclarées irrecevables à l'ouverture.

## **10. Ouverture des plis**

L'ouverture des offres aura lieu le **07/06/2023 à 11 heures précises**, heure locale par la Commission interne de Passation des Marchés auprès du Maire de Demdeng, dans la salle des réunions aménagée à cet effet.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou se faire représenter par une personne de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier et dûment mandatée.

L'évaluation des offres se fera en trois étapes :

**1<sup>ère</sup> étape :** Vérification de la conformité du dossier administratif de chaque soumissionnaire.

**2<sup>e</sup> étape :** Evaluation technique des offres administrativement conformes

**3<sup>e</sup> étape :** Vérification des offres financières des entreprises dont les offres techniques ont été retenues.

## **11. Délai d'exécution**

Le délai maximum d'exécution prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux est de douze (12) mois répartis en trois ans (2023 : 4 mois ; 2024 : 4 mois et 2025 : 4 mois).

## **12. Principaux critères éliminatoires**

- a) Absence de la caution de soumission à l'ouverture ;
- b) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non régularisée après 48 heures selon la liste donnée dans le RPAO ;
- c) Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- d) Avoir obtenu une note technique inférieure à 75/100 ;
- e) Omission dans l'Offre financière d'un prix unitaire quantifié ;

## **13. Principaux critères de qualification**

- a) Le Personnel d'encadrement de l'entreprise (pièce 10.5) : **12 critères**
- b) Le matériel de chantier à mobiliser (pièce 10.10) : **11 critères**
- c) Les Références de l'entreprise (pièce 10.10) : **9 critères**
- d) Propositions techniques : **5 critères**
- e) Présentation : **2 critères.**

Chaque offre pour être déclarée conforme techniquement doit avoir satisfait à tous les critères éliminatoires et obtenu au moins **30 critères des 39 critères de qualification énumérés ci-dessous évalué conformément à la Grille de notation des offres techniques.**

## **14. Attribution :**

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'offres et qui dispose des capacités techniques et financières

requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

#### **15. Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant Quatre Vingt Dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### **16. Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la mairie de Demdeng (Tél : 699 82 02 23/ 699 74 91 84).

#### **AMPLIATIONS :**

- DD MINMAP/KK
- PDT/ CIPMP-DDG
- ARMP/OU
- AFFICHAGE
- ARCHIVES/CHRONO.



FEN 00003671 CEN/CC/DDG/KKL/ON/2023  
REPUBLIC OF CAMEROON  
Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'OUEST  
DEPARTEMENT DU KOUNG KHI  
ARRONDISSEMENT DE DJEBEM  
COMMUNE DE DEMDENG  
SECRETARIAT GENERAL  
SIGAMP



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work – Fatherland

WEST REGION  
KOUNG-KHI DIVISION  
DJEBEM SUBDIVISION  
DEMDENG COUNCIL  
GENERAL SECRETARY  
SIGAMP

National Open Tender Notice N° **04** /NOTN / DDG-CC / GS/SIGAMP/DDG-CIPMP/2023 of **15<sup>th</sup>/05/2023** For the execution of the REHABILITATION WORK OF CERTAIN COMMUNAL ROADS (CARREFOUR SEMTO - CARREFOUR TOKO'O - CAREFFOUR TO MVU (2,5 km) ET PLACE DE FETE CHEFFERIE BANGANG FONDJI-PLAINE DE BANGANG FONDJI (7 km) IN THE DEMDENG SUBDIVISION, KOUNG-KHI DIVISION – WEST REGION.

(IN EMERGENCY PROCEDURE)

#### **FINANCING: FONDS ROUTIER – EXERCICE 2023, 2024 ET 2025**

#### **1. Purpose of the tender**

The Mayor of Demdeng council, Contracting Authority, launches on behalf of his council, an Open National Invitation to Tender, in Emergency Procedure, for the execution of the rehabilitation work of certain communal roads in the Demdeng Subdivision, Koung-Khi Division – west region.

#### **2. Financing**

The works subject of this invitation to tender will be financed with all taxes included on the Budget of the Ministry of Public Works (MINTP) - Road Fund Line, Financial Year 2023, 2024 and 2025.

#### **3. Consistency of the work**

The works will consist of the rehabilitation, routine and / or periodic maintenance of the municipal roads concerned (Road works, construction of a semi-final bridge, mason ditches, culverts, ditches, etc...).

The characteristic quantities of work are given in the Quantitative and Estimated Detail (EQA) annexed to this dossier.

This work is subdivided into two (02) major groups as follows:

Group 1: manual work,

(To be executed in HIWS)

- Brushing,
- Cleaning of the nozzles,
- Clearing of riverbed,
- Masonized ditches,
- Etc.

Group 2: mechanized works using the HIEQ (High Intensity Equipment)

- Rippable cuttings;
- ordinary cuttings;
- Embankment
- Reprofiling compacting;
- Rolling layer;
- Construction of nozzles;
- Construction of a semi-permanent bridge;
- Etc.

The itineraries concerned are grouped into one (01) single lot of work as shown below:

<b>Lot</b>	<b>Trails</b>	<b>Désignation</b>	<b>Length (Km)</b>	<b>Location</b>
Unique	T1	1 : CARREFOUR SEMTO - CARREFOUR TOKO'O - CAREFFOUR TO MVU	2,5	DEMDENG
	T2	T2 : PLACE DE FETE CHEFFERIE BANGANG FONDJI- PLAINE DE BANGANG FONDJI	7	DEMDENG
<b>Total</b>			<b>9,5</b>	

The estimated cost, inclusive of all taxes, of all the work planned in this National Open Invitation to Tender is **250 000 000** (Two hundred and fifty thousand millions) **FCFA** executed in three years (**2023: 60 000 000F FCA; 2024: 70 000 000 F CFA and 2025 :120 000 000 F CFA**).

#### **4. Participation and origin**

Participation in this invitation to tender is open to all Cameroonian companies established in Cameroon and operating in the field of Building and Public Works.

#### **5. Consultation of the bidding documents**

The bidding documents can be consulted on working days and hours at the Secretariat of the mayor of Demdeng Council, or call to **699 82 02 23/ 699 74 91 84**, upon publication of this notice.

#### **6. Acquisition of Tender Documents**

The bidding documents can be obtained on the days and hours from the Demdeng Council, upon publication of this notice upon presentation of a payment receipt of the sum of **175 000** (one hundred seventy-five thousand) **F CFA** non-refundable for the cost of the purchase of the file, payable to the Municipal Receipt of Demdeng Council.

This receipt must identify the payer as the representative of the company wishing to participate in the Tender.

#### **7. Provisional bond:**

Tenders must be accompanied by a provisional bond established according to the model indicated in the Tender File by a first-rate banking institution approved by the Minister in charge of Finance and an amount equal to **5 000 000** (five millions) **F.CFA**.

The provisional bond will be released within thirty (30) days following the appointment of the successful tenderer for the unsuccessful tenderers and at the latest thirty (30) days after expiry of the period of validity of the tenders. For the beneficiary, the provisional guarantee will be released upon the constitution of the final bond.

#### **8- Delivery of offers:**

Each offer, written in French or in English in seven (07) copies of which one (01) original and six (06) copies marked as such, must be deposited under sealed cover and against receipt at the secretariat of the mayor of Demdeng council, no later than **07<sup>th</sup>/06/2023** at **10 A.m.** noon sharp, and shall be marked:

**"NATIONAL OPEN TENDER NOTICE N° 04 /NOTN / DDG-CC / GS/SIGAMP/DDG-CIPMP/2023 OF 15<sup>TH</sup>/05/2023 FOR THE EXECUTION OF THE REHABILITATION WORK OF CERTAIN COMMUNAL ROADS (CARREFOUR SEMTO - CARREFOUR TOKO'O - CAREFFOUR TO MVU (2,5 KM) ET PLACE DE FETE CHEFFERIE BANGANG FONDJI-PLAINE DE BANGANG FONDJI (7 KM) IN THE DEMDENG SUBDIVISION, KOUNG-KHI DIVISION – WEST REGION.**

(IN EMERGENCY PROCEDURE)  
**TO BE OPENED ONLY IN OPENNING MEETING"**

#### **9. Admissibility of tenders**

Tenders received after the date and time of filing will be declared inadmissible at the opening.

#### **10 . Opening of tenders:**

The tenders shall be opened on the **07<sup>th</sup>/06/2023** at **11 a.m.** prompt, in the meeting room of the Demdeng council

Tenders shall be opened once and in three stages:

- Stage 1: Opening of envelope A containing the Administrative documents (Volume 1);
- Stage 2: Opening of envelope B containing the Technical proposal (Volume 2);
- Stage 3: Opening of envelope C containing the financial offer (Volume 3).

All tenderers may attend the opening session or have themselves represented by one duly mandated person of their choice (even in the event of a joint-venture) with sound knowledge of their file.

#### **11. Period of execution**

The maximum execution period provided by the Client for the execution of the works is **Twelve (12) months** repartition in **three years (2023: 4 months, 2024: 4 months and 2025: 4 months)**.

#### **12. Main eliminatory criteria**

- a) Absence Submit caution;
- b) Absence or non-conformity of documents non regularized in 48 hours;
- c) False declaration or falsified documents;
- d) To have not satisfied at least 75% of the criteria for the analysis of the Offers;
- e) Omission of a quantified price unit in the financial offer.

### **13. Essential criteria**

- a) The management personnel of the enterprise (Exhibit 10.5); **12 criteria**;
- b) The construction equipment to be mobilized (Exhibit 10.10); **11 criteria**;
- c) The Company References (Exhibit 10.10); **9 criteria**;
- d) Technical propositions: **5 Criteria**
- e) Presentation: **2 Criteria**

### **14. Awarding of contract**

The bidder with the lowest evaluated financial bid and completing all technical capabilities required resulting of criteria considered essential and qualifying DAO bid will be awarded the contract.

### **15. Period of validity of the offers**

Bidders remain committed by their offer for ninety (90) days from the deadline for submission of bids.

### **16. Further information:**

Further technical information may be consulted at the Technical Service of Bayangam council, situated between the bayangam Subdivision officer, located inside the municipal cycle in MBA quarter or call to 694 18 23 92.

#### **COPIES:**

- ARMP/OUEST ;
- PRESIDENT/CIPMP-DDG ;
- DDMINMAP/KK ;
- AFFICHAGE ;
- ARCHIVES/CHRONO.



*Prof. Fogue Médard*